



Ambas políticas serán las primeras llamadas a declarar.

Fallida compra de casa: comisión citará a exministra Fernández y senadora Allende

La instancia la preside Andrés Longton (RN).

Ayer se constituyó la Comisión Investigadora de la Cámara de Diputados que busca recopilar información acerca de la fallida compra de la casa del expresidente Salvador Allende, lo que se vio frustrado porque dos de las dueñas del inmueble estaban

imposibilitadas para hacer negocios con el Estado: la entonces ministra de Defensa, Maya Fernández, y la senadora Isabel Allende.

La instancia, impulsada por parlamentarios de Chile Vamos y del Partido Republicano, será presidida por Andrés Longton (RN) y se completa con los congresistas Gustavo Benavente y Marlene Pérez (ambos UDI), Alejandro Bernales (PL), Roberto Celedón (independiente), Paula Labra (RN), Glo-

ria Naveillán, (PNL), Joanna Pérez (Demócratas), Lorena Pizarro (PC), Clara Sagardía (FA), Luis Sánchez (Republicanos) y Raúl Soto (PPD).

La comisión acordó reunirse todos los lunes, entre las 12:30 y las 14:30 horas, y entre los primeros citados se encuentran la exministra Fernández, la senadora Allende, la exministra de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval, y la controladora general de la República, Dorothy Pérez.